

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Ströer beruft neuen Aufsichtsratsvorsitzenden**

Köln, 16. August 2011 Der Aufsichtsrat der Ströer Out-of-Home Media AG hat in seiner Sitzung am 12. August Prof. Dr. h.c. Dieter Stolte, bislang stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrats, mit sofortiger Wirkung zum neuen Vorsitzenden gewählt. Er löst Dr. Wolfgang Bornheim ab, der krankheitsbedingt seine Wahl zum Aufsichtsrat nicht annehmen kann. Der freie Sitz im Aufsichtsrat wird in Kürze nachbesetzt.

Der ehemalige ZDF Intendant Stolte gehört dem Aufsichtsrat seit November 2002 an. Das Gremium hat auf der Sitzung zum Ausdruck gebracht, dass aus seiner Sicht mit der Berufung von Herrn Stolte die Voraussetzung für Kontinuität und die erfolgreiche Weiterentwicklung der Ströer Gruppe geschaffen ist. „Der Vorstand der Ströer AG begrüßt die Entscheidung des Aufsichtsrats ausdrücklich. Wir sind zuversichtlich, mit Herrn Stolte als Vorsitzenden des Aufsichtsrats den erfolgreichen Weg des Unternehmens fortführen zu können“, sagt Udo Müller, Vorstandsvorsitzender der Ströer Out-of-Home Media AG.

#### **Über Ströer**

Die Ströer Out-of-Home Media AG mit ihren Tochtergesellschaften ist der Spezialist für alle Werbeformen, die außer Haus zum Einsatz kommen – von den klassischen Plakatmedien über die Werbung auf Wartehallen und Transportmitteln bis zu den modernen digitalen Angeboten in der Außenwerbung. Die Unternehmensgruppe vermarktet über 280.000 Werbeflächen, ist mit einem Konzernumsatz von 531,3 Millionen Euro für das Gesamtjahr 2010 Marktführer in Deutschland, der Türkei und Polen und einer der führenden Außenwerber Europas. Das Unternehmen bietet seinen Kunden umfassende Netzwerke für landesweite Werbekampagnen - seit Dezember 2010 baut Ströer das weltweit größte Bewegtbildnetz mit nationaler Reichweite in der Außenwerbung auf. Bis Ende 2011 sollen 1.000 hochwertige Screens an den 200 frequenzstärksten Bahnhöfen miteinander verbunden und zentral von München aus gesteuert und geschaltet werden. Darüber hinaus verfügt Ströer über ein breit gefächertes Angebot von Außenwerbeprodukten, die in Qualität, Innovation und Design bei

Werbeträgern und Stadtmöbeln neue Maßstäbe setzen. Ströer-Stadtmöbel wurden 27 Mal mit internationalen Preisen ausgezeichnet. Die Ströer-Gruppe beschäftigt zirka 1.700 Mitarbeiter an mehr als 60 Standorten.

Mehr Informationen zum Unternehmen finden Sie unter [www.stroeer.com](http://www.stroeer.com).

**Pressekontakt:**

Claudia Fasse  
Ströer Out-of-Home Media AG  
Direktorin Konzern-Kommunikation  
Ströer Allee 1  
D-50999 Köln  
Telefon: 02236 / 96 45-246  
Fax: 02236 / 96 45-6246  
E-Mail: [cfasse@stroeer.de](mailto:cfasse@stroeer.de)

**IR Kontakt:**

Stefan Hütwohl  
Ströer Out-of-Home Media AG  
Director Group Finance and Investor  
Relations  
Ströer Allee 1  
D-50999 Köln  
Telefon: 02236 / 96 45-338  
Fax: 02236 / 96 45-6338  
E-Mail: [ir@stroeer.de](mailto:ir@stroeer.de)